Studio
Réf. W-02VKOK
40 000 €

Paris 15Eme
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Stationnement sécuriséEngel & Volkers a le plaisir de vous proposer
une place de parking privée au sein d'un complexe résidentiel sécurisé.
Cette place de parking bénéficie d'un acces sécuriseé 24h/24, vous
assurant la tranquillité d'esprit et la protection optimale de votre
véhicule a tout moment de la journée et de la nuit.Ce bien est
actuellement disponible a l'achat, offrant une opportunité rare
d'acquérir un espace de stationnement dans un emplacement prisé.En
plus de la sécurité et de I'accessibilité, cette place de parking inclut

également un espace de rangement supplémentaire, idéal ...

“Secured Parking Available for Purchase™This private parking space offers
exclusive use within a secure residential complex. Enjoy peace of mind with 24/7
secured access, ensuring the safety of your vehicle at all imes.The parking space is
available for purchase now, providing an excellent opportunity for immediate
ownership.  Additionally, it includes extra storage space for  your
convenience.Joint-ownership of 780 lots.Pending proceeding : NOTransaction fees
(@l taxes included) to be paid by the seller (fixed price).Net selling price : 35
000€Information on the risks to which this ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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